
～中野区における里親制度の現状と課題～ 

～里親についての事例・経験談～ 

 

 

                               

                               

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

つうしん  

中野区民生児童委員協議会 

Vol.６８ 

令和５年１１月１７日発行 

７月１８日（火）、なかの ZERO 大ホールで合同研修を行い、２３７名の

民生児童委員が参加しました。中野区児童相談所の野田裕美さんと一般社団

法人グローハッピーの齋藤直巨さんに、「里親」についてそれぞれご講演い

ただきました。 

中野区児童相談所 野田裕美さん 

一般社団法人グローハッピー 齋藤直巨さん 

中野区児童相談所の取組や里親制度について、実

体験や現状を踏まえながらご説明いただき、里親制

度についての理解が深まる機会になりました。 
 

《民生児童委員の声》 

里親制度について知ることが出来ました。様々な

事情で必要とする子どもたちも安心と感じることが

出来ました。 

里親の必要性や実子と里子との取組を、自身の里

親経験に基づいてご説明いただき、里子との体験談

など心温まる機会になりました。 
 

《民生児童委員の声》 

未来に向かう子どもたちを守ることは大変なこと

ですが、それを自然体で行っていらっしゃる姿に感

動しました。 

１００歳以上の方へ 敬老祝品贈呈 

９月４日（月）、５日（火）に、新１００歳

の方へ区長による敬老祝品贈呈のための訪問

が行われ、民生児童委員が同行しました。 

また、敬老の日の前後には、民生児童委員

が区内約２１０名の方々のお宅にお祝い品を

お届けしました。 
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No. １０ 中野区社会福祉協議会（地域活動推進課） 

丸山 健一郎さん （江古田地域担当） 
の  

な  か  
ま  

四者協議会を行いました! 

９月４日（月）、１５日（金）、２２日（金）、２

５日（月）に四者協議会を行いました。「児童相談

所」「学校」「民生児童委員」で、地域の児童生徒

についての情報交換やテーマに沿って協議をしま

した。 

昨年同様、４つの地域に分かれて開催し、中学

校区ごとに虐待や不登校など、子どもたちに関わ

る様々な課題について情報を共有しました。 

 

中野区社会福祉協議会に入職して２２年目にな

りました。新人時代には、民生児童委員協議会担

当として、皆さまから中野の地域情報を教えてい

ただいたことが懐かしいです。 

江古田地域では、民生児童委員の皆さまのご協

力をいただき、１月にフードパントリーを開催し

ました。その際、７０％超が子育て世帯だったこ

とから、これを一度きりとせず、地域全体で子育

てを応援していこうと、江古田地区民児協、社会

福祉法人、ボランティアグループ、子ども食堂の

皆さまと進めております。これからも皆さまと地

域の課題を見つけ、その解決を考えていきます。 

たくさんの

方々に協力い

ただいたフー

ドパントリー 

いつもお世

話になって

ます！ 


